

NOTICIAS DE TODA ESPAÑA

INFORMACION GENERAL TELEGRAFICA Y TELEFONICA

La solemnidad de Jueves Santo
en la fábrica de tabacos de Málaga

EN MADRID Y PROVINCIAS

MADRID. — El tiempo es favorable y frío, a pesar de lo cual, durante todo el día reinó gran animación en las calles.

Desde muy temprano comenzaron los oficios en todas las iglesias, que estuvieron muy concurridas.

Por la tarde tuvieron lugar las visitas a los monumentos.

Como otros años, la infanta Isabel recorrió a pie las estaciones, despertando gran simpatía en el público.

En la catedral ofició el obispo de Madrid-Alcalá, asistiendo, en representación del Ayuntamiento, el alcalde señor Valdellano y varios concejales.

La procesión circuló solemnemente por la catedral.

De todas las provincias se reciben noticias de haberse celebrado con gran animación la solemnidad de Jueves Santo.

Un padre que degolló a su hijo

SE CREE QUE SERÁ INDULTADO

MADRID. — Se asegura que uno de los decretos de indulto que frenará el monarca con motivo de la Semana Santa, será el de Pablo Arcos, que degolló a su hijo en los Altos de Mandí, debido por el cual había sido condenado a muerte por la Audiencia de Madrid.

Los amigos del progreso

CELEBRARAN UN MITIN

MADRID. — Parece que ha sido autorizada la celebración de mitin organizado por los amigos del progreso.

Entre otros oradores hablarán los señores Castroviña, Barcia y Guerra del Río.

La maestra María Escudero

SE ENCUENTRA EN LA MISERIA

MADRID. — La maestra María Escudero, procedida con motivo de la desaparición de las niñas de la calle de Híspalis Estaya, ha visitado las redacciones de los periódicos impidiendo la calidad por hallarse en la miseria.

Varias noticias

DAMAS BERENGUER A LA CORUÑA

MADRID. — Ha marchado a Coruña el general don Dámaso Berenguer.

Fue despedido por diversas personalidades.

EL TENOR MORGADA EN SEVILLA

SEVILLA. — En la catedral fue cantado el Misericordia de Estaya por el tenor Morgada, causando excelente impresión.

Importante

Cuentas corrientes.
Depósitos a plazo
Caja de Ahorros.
en Pesetas y monedas extranjeras.

AUTOMÓVILES TURISMO VILLAGARCÍA-VIGO

Administración: P. Sanz, 11 (estanco), al lado del Teatro Rosalía de Castro.

Banco Anglo Sud Americano

Capital autorizado	10.000.000 Libras Esterlinas
Fondo de Reserva	4.000.000 Libras Esterlinas
" Suscrito	8.734.660 Libras Esterlinas
" Desembolsado	4.367.330 Libras Esterlinas

ABRE: Depósitos a plazo
Caja de Ahorros.
en Pesetas y monedas extranjeras.

VALORES - CREDITOS - CAMBIOS

Sucursal en Vigo, Príncipe, 45

Una catástrofe ferroviaria

Descarrila un tren descendente de Barcelona

Gran pánico en la ciudad condal.—Tres coches des- trozados.—Numerosos muertos y heridos.

LAS PRIMERAS NOTICIAS

MADRID. — A las dos y media de la tarde se produjo un violento incendio en la fábrica de tabacos de esta capital.

Ayudaron los bomberos y procedieron con gran actividad a los trabajos de extinción, pero todos los esfuerzos resultaron infructuosos.

El viento norte contribuyó a la rápida propagación de las llamas, y una hora después de declararse el incendio, el edificio estaba completamente destruido.

El capitán Peigón, ayudante del gobernador militar, que actuó con las autoridades al lugar del siniestro, sufrió una herida en una pierna al intentar derribar una puerta del edificio incendiado.

Las pérdidas, aunque por ahora no se han calculado con precisión, se sabe que son enormes.

Afortunadamente no se registraron desgracias personales aparte de leves lesiones sufridas por los que cooperaron en los infructuosos trabajos de extinción.

ALGUNOS DETALLES

Al poco tiempo fueron predispuestas las noticias primeras y conocéndose la magnitud del accidente ferroviario.

Este había tenido lugar junto a la estación de Bonanova.

El tren eléctrico descendente de Barcelona, dentro de un túnel y que era numerosos los muertos y los heridos.

OTROS DETALLES

Al poco tiempo fueron predispuestas las noticias primeras y conocéndose la magnitud del accidente ferroviario.

Este había tenido lugar junto a la estación de Bonanova.

El tren eléctrico descendente de Barcelona, dentro de un túnel y que era numerosos los muertos y los heridos.

AVISO DE LAS AUTORIDADES

Poco tiempo después se recibieron avisos en la Jefatura de Policía y en el Gobierno civil, comunicando la catástrofe.

Este accidente ocurrió seguidamente a los de la alcaldía y a los vecinos del Ayuntamiento y a varios dispensarios.

En estos últimos se prepararon camas y se enviaron al lugar del accidente, varios camiones con médicos y abundante material sanitario.

También se dio aviso al cuartel de bomberos para que en urgencia se trasladara a dicho lugar una brigada, pues creían que algunos coches estaban atascados.

En igual sentido se pusieron avisos a los cuartellos de la Cruz Roja, saliendo para el mencionado sitio elementos varios de aquella Institución.

LA CAUSA DE LA CATAS- TROFE

Al principio se desconocían los motivos que originaron el descarrilamiento, parece ser, y en ello coincidían los informes de algunos de los viajeros heridos, que había sido aquella debido a un derrame de aceite en el "troley" de uno de los coches.

Si esto no ha sido aún confirmada esta impresión.

COMIENZAN A LLEGAR HERIDOS

MADRID. — A la hora exacta de haberse recibido la primera noticia del descarrilamiento, y cuando toda la capital estaba pendiente de la magnitud del suceso, comenzaron a llegar en camiones y coches de las Ambulancias sanitarias, las víctimas de la catástrofe.

El número total de muertos y heridos no se puede precisar a la hora que transcriben estas líneas.

En el Hospital Clínico fueron atendidas con la urgencia que

el caso requería, las personas siguientes:

Sala del Dr. Martínez Vergas, José Jordá y su hijo Rosita.

Dos niños de ocho y nueve años respectivamente, que no pudieron ser más identificados.

Todos los heridos están graves.

Estas dirigieron los trabajos de salvamento, y el personal sanitario allí reunido, acogió a los heridos en los diferentes camiones de las Ambulancias, siendo luego trasladados a las Clínicas de Barcelona.

Los destrozos de los coches que descarriaron y cayeron a la vía son enormes.

Los bomberos tuvieron que apagar el fuego que se había declarado en dos vagones.

OTROS DETALLES

Casi todos los heridos están gravemente heridos.

Muchos han sido operados en cuanto entraron en las Salas.

Todavía se desconoce el número de víctimas que originó esta gran catástrofe, pues muchos heridos que no estaban de gravedad se trasladaron a sus domicilios.

Únicamente entraron en el Hospital Clínico los que sufrían lesiones graves.

AVISO DE LOS HERIDOS

Se acaba de telefonar con la estación de la Plaza de Cataluña pidiendo nuevas noticias de la catástrofe, pero dicen que no saben nada nuevo.

Sólo comunican de la estación, que acaban de avisar al Hospital de la Santa Cruz, para que se preparen gomas y médicos, pues van a trasladarse más heridos.

LAS ÚLTIMAS NOTICIAS

Aún no se sabe por ahora con precisión, el número de muertos.

Según los cálculos más aproximados, se supone que son unos veinte.

EL PÚBLICO ANTE EL HOSPITAL

El Hospital Clínico se encuentra rodeado de numeroso público que acudió para conocer noticias de los sucesos.

Entre el gentío se encontraban especialmente los familiares y amigos de las víctimas y aquellos que, entre éstas, tenían figura alguno de sus deudos.

DIECISIETE CADAVERES

BARCELONA. — A última hora se da cuenta de que en la catástrofe ocurrida apareció otro cadáver.

Hasta este momento son diecisiete los cadáveres extraídos.

PAN GRAHAM (Integral)

De régimen para el extremismo.

Fabricado con trigos escogidos con arreglo al científico procedimiento GRAHAM por la

COMPANY VIGUESA

DE PANIFICACIÓN

la primera y única fábrica de elaboración automática instalada

— en España. —

40 SUCURSALES EN VIGO SERVICIO A DOMICILIO.

TELEFONO, NUM. 779.

Máquinas de Escribir

DE LAS ACREDITADAS MARCA CONTINENTAL,

MERCEDES,

ROYAL,

DEMOUNTABLE, etc.

Faldo de máquinas de Coser y aparatos de Proyección.

Gran Stock en máquinas de ocasión de todas las marcas

venta de cintas y accesorios para las mismas.

Clases de mecanografía y taller de reparaciones.

Pedir precios a JULIO VELOSO ROS.

Urzáiz, 41. Teléfono 119. VIGO.

HACA
DE APARECER
EN CANAS
CON LA
TINTURA CITA

La única que es completamente inofensiva y capaz de dar a los cabellos blancos o grises un hermoso color castaño oscuro o negro brillante, que no se disuelve del natural.

De venta en todas las droguerías y farmacias de importancia.

Precio: 7 ptas. frasco.

La Semana Santa en Palacio

EL DIA DE JUEVES SANTO

MADRID. — Con la solemnidad de costumbre celebraron hoy en Palacio los cultos propios del día.

Para la capilla pública salieron las comitivas de las habitaciones regias, a las doce de la mañana.

Los reyes y las personas reales ocuparon sus respectivos asientos.

El monarca vestía uniforme de capitán-general del arma de Artillería.

La reina lucía un traje color gris perla, con mantilla.

La infanta doña Isabel, lucía uno de liso de oro.

En la comitiva figuraron también el príncipe de Asturias, los infantes don Fernando y don Alfonso, numerosos grandes de España y las damas de la reina.

Al ir hacia el templo la comitiva, interpretó la banda "Maler Dotorosa", de San Miguel.

En la capilla celebraron los divinos oficios actuando el Nuncio de S. S.

La orquesta de la capilla ejecutó la segunda misa pontifical, de Perassi y el Jarquello, de Mozart.

Terminados los oficios regresó la comitiva a las habitaciones reales.

EL LAVATORIO

Poco después trasladaron las personas reales al salón de las columnas para asistir a la ceremonia del Lavatorio.

Este tuvo lugar con la solemnidad acostumbrada.

Con arreglo al protocolo, el monarca lavó los pies a doce pobres.

En esta operación fué ayudado por los grandes de España, duques de Villahermosa, Medina-Sidonia, Alburquerque y Almenara Alfonso; los marqueses de Laguardia, Quiñones, Bondad-Red y Urquijo y demás señores de Sagastizábal, Alcores y Bilbao.

La reina hizo lo mismo con doce mujeres pobres, siendo ayudada por las signoras dianas:

Duquesas de Vista Hermosa, Aliaga, Unión de Cuba, Victoria y Medina-Elizalde; marqueses de Cea, Villaseca, Castellar, Berdiana y Quiñones y condesas de Gavia, Aguilera y Biscarrat.

Después de la ceremonia la infanta doña Isabel y las damas de la reina y grandes de España.

En otras tribunas hablaron la reina doña Cristina con su séquito, los generales del Directorio que vestían todos de gala, representantes del Cuerpo diplomático y los invitados.

Después de la ceremonia